

Eisbären bewerben sich fristgerecht für die DEL2

Geschrieben von: Rudi Biersack

Donnerstag, den 15. Februar 2018 um 19:03 Uhr



Die Eisbären Regensburg haben wie bereits in den vergangenen Jahren fristgerecht zum 15.02.2018 die Bewerbung für die DEL2 abgegeben und erhalten sich somit die Chance bei einer sportlichen Qualifikation am Lizenzverfahren teilzunehmen.

Bis zum heutigen Tage hat die Ligaleitung der DEL2 an alle aufstiegsambitionierten Clubs eine Frist gesetzt, um sich für einen möglichen Aufstieg für die zweithöchste deutsche Spielklasse als gewillt zu melden. Die Verantwortlichen der Domstädter wollen sich trotz der sportlich nicht optimal laufenden Saison die Option offen halten, bei einem erfolgreichen Abschluss der Playoffs aufzusteigen.

Neben den Eisbären Regensburg haben auch zahlreiche andere Vereine die notwendigen Unterlagen fristgerecht eingereicht.